

Betreff:

**Freigabe von Teilbereichen des alten Feuerwehrhauses in  
Timmerlah zur temporären Nutzung als übergangsweises  
"Gemeinschaftshaus"**

Organisationseinheit:

Dezernat VIII  
65 Fachbereich Gebäudemanagement

Datum:

05.04.2022

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Südwest (zur Kenntnis)

Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

Status

**Sachverhalt:****Beschluss des Stadtbezirksrates vom 15.03.2022:**

Der Stadtbezirksrat 222 hat in seiner Sitzung am 15.03.2022 beschlossen, das alte Feuerwehrhaus Timmerlah temporär als Unterbringung für Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine zu nutzen.

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Eine Nutzung des alten Feuerwehrhauses zur vorrübergehenden Unterbringung von Kriegsvertriebenen aus der Ukraine ist zurzeit nicht vorgesehen. Die Verwaltung verfolgt das Ziel, stärker größere Einrichtungen und Immobilien zu nutzen, weil kleine Einheiten schwerer zu versorgen sind. Viele kleine Standorte sind schwieriger zu betreuen und erfordern mehr Personal und einen höheren Aufwand für Catering, Sicherheitsdienste, Dolmetschende und sozialpädagogische Betreuung. Aktuell sind genügend andere, besser zu versorgende Standorte zur Unterbringung von Geflüchteten in der Umsetzung.

Herlitschke

**Anlage/n:**

keine